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令和２年度千葉県高等学校文化連盟写真専門部会総会書面決議の結果等について 

 

 

日頃から, 本専門部会の活動に御理解と御協力を賜り, 厚く御礼申し上げます。 

さて, 過日実施いたしました書面決議による千葉県高等学校文化連盟写真専門部会総会の結果につい

て下記のとおり御報告いたします。 

 

記 

 

１ 総会表決書提出者数 

（１）加盟校数        １１１ 

（２）表決書提出数       ６５ 

（３）委任数（未提出者数）   ４６ 

 

２ 表決書のうちの賛否数（未提出は賛成とする旨を表決書に明記してあります） 

（１）第 1号議案（令和元年度事業報告）       賛成１１１  反対０ 

（２）第 2号議案（令和元年度決算報告）       賛成１１１  反対０ 

（３）第３号議案（令和元年度監査報告）       賛成１１１  反対０ 

（４）第４号議案（令和２年度役員選出）       賛成１１１  反対０ 

（５）第５号議案（令和２年度事業計画）       賛成１１１  反対０ 

（６）第６号議案（令和２年度予算計画）       賛成１１１  反対０ 

（７）第７号議案（第５３回合同写真展について）   賛成１１０  反対１ 

（８）第８号議案（合同写真展参加費積立会計報告）  賛成１１１  反対０ 

 

３ 議案議決の有無等 

 上記のとおり，第１号から第８号までのすべての議案が可決されました（高文連規約第１２条）。  

また，提出者と賛否数については, 前年度監事の小林 功先生に監査していただきました。 

顧問の先生方には，お忙しいなか表決書の御提出有難うございました。 

 但し，第７号議案については，反対票が１票あり，理由は「未だに学校（部活動）の再開の見通し

が立たず，６月中旬以降から活動できるようになったとしても，準備期間が足りないので，今年度の

開催は厳しいと思います」というものでした。 

 事務局としては，いただいた御意見を真摯に受け止めさせていただくとともに，可能な限り写真部

生徒たちに最大限のことをしたいと考えています。 

 以上を踏まえまして，第５３回合同写真展は，予定どおり実施の方向で進めていきたいと思います。 

 この後，要項を各校にお送りするともにＨＰ上で情報を発信していく予定です。 

色々と御不便な点等もあると思いますが，何卒宜しくお願いします。 


